
Информационно-аналитический обзор 

по итогам работы с обращениями граждан, поступившими 

в Думу города Сургута за IV квартал 2020 года 

 

 

За отчётный период в адрес депутатов Думы города VI созыва 

поступило 141 обращение, в том числе: 

 23 письменных обращения; 

 49 электронных обращений; 

 61 избиратель принят на приёмах по личным вопросам; 

 проведено 8 выездных приёмов. 

В сравнении с III кварталом 2020 года общее количество обращений, 

поступивших в Думу города, снизилось на 38,16%, что составило 141 

обращение против 228. 

 Анализируя количество поступивших письменных обращений следует 

отметить, что их количество изменилось незначительно, что составило 23 

обращения против 27. 

 Тематика письменных обращений показывает, что основные позиции 

занимают вопросы коммунального хозяйства, транспорта и связи, работы 

представительных и исполнительных органов, жилищные вопросы, в том 

числе снос непригодного для проживания помещения, переселение, а также 

улучшение жилищных условий, предоставление жилья. 

 Количество электронных обращений, поступивших за отчётный период 

на официальный сайт Думы города Сургута, снизилось на 10,9%,  

что составило 49 обращений против 55. 

Тематика вопросов, обозначенных избирателями в электронных 

обращениях, в большинстве случаев представлена вопросами коммунального 

хозяйства, а также вопросами работы представительных и исполнительных 

органов, землеустройства и землепользования, земельных отношений, 

жилищными вопросами и вопросами транспорта и связи.  

Анализируя количество обращений в адрес депутатов на приёмах  

по личным вопросам, следует отметить, что в связи  

с эпидемиологической ситуацией по предупреждению и недопущению 

распространения случаев заболеваний, вызванных коронавирусной 

инфекцией (COVID-19) и необходимостью соблюдения ограничений, 

количество избирателей, желающих обратиться в адрес депутатов лично, 

значительно снизилось, и составило 61 против 132 в предыдущем квартале 

2020 года. 

Анализ вопросов, обозначенных избирателями на приёмах по личным 

вопросам, показывает, что наиболее актуальными являются вопросы работы 

общественных организаций. Также в адрес депутатов избиратели 
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обращаются за содействием в решении следующих вопросов: 

предпринимательства и фермерства; коммунального хозяйства; 

трудоустройства и заработной платы; землеустройства и землепользования, 

земельных отношений; сноса и предоставления жилья.  

 Динамика поступления обращений отражена в диаграмме 1. 

 

Диаграмма 1. 

 

Проведённый анализ результатов рассмотрения обращений, 

характеризуется показателями, приведёнными в диаграмме 2. 
 

 
 

Диаграмма 2. 
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 В соответствии с Регламентом Думы города депутаты в пределах своих 

полномочий отчитываются перед избирателями соответствующего 

избирательного округа о своей деятельности не реже одного раза в год.  

В связи с эпидемиологической ситуацией и необходимостью соблюдения 

ограничений, направленных на предотвращение, снижение риска завоза  

и распространения новой коронавирусной инфекции, вызванной COVID-19,  

в период режима повышенной готовности в Ханты- Мансийском автономном 

округе – Югре, депутатами было принято решение об отчётах депутатов 

Думы города VI созыва перед избирателями о своей деятельности  

за отчётный период в письменной форме. Во исполнение решения Думы 

отчёты депутатов о своей деятельности размещены на официальном сайте 

Думы города. 

За отчётный период в рамках проведения Декады приёмов граждан, 

приуроченных ко дню рождения Всероссийской политической партии 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» в дистанционном формате, депутатами Думы города 

проведено 13 приёмов, в результате которых принято 15 граждан. Тематика 

обращений представлена следующими вопросами: осуществление 

деятельности торговых павильонов; содействие в оформлениии 

инвалидности; жилищные вопросы (жалобы на качество жилья, 

предоствляемого взамен снесённого по программе переселения граждан  

из аварийного жилищного фонда; предоставление жилья инвалиду); сроки 

строительства парков в микрорайоне 40 города; оформление инвалидности; 

тарифы на жилищно-коммунальные услуги; благоустройство придомовой 

территории; жалобы на деятельность управляющих компаний; вопросы, 

касающиеся передачи и обслуживания элекрических сетей в дачных 

кооперативах. 
 

 

 

Начальник отдела регистрации и учёта  

обращений граждан, организаций  

и делопроизводства              О.В. Мушавец 
  


